

Общество с ограниченной ответственностью  
«РЕАЛ-ГАРАНТ»

---

11.05.2017 № 134

на № \_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_



**Куда: Управление Федеральной антимонопольной службы  
по Санкт-Петербургу**  
199004, Санкт-Петербург  
4-я линия Васильевского острова, д.13, лит.А  
**От кого: ООО «РЕАЛ-ГАРАНТ»**  
664022, г. Иркутск, ул. Верхняя набережная, д.145/7, кв.1

**Жалоба на акты и (или) действия (бездействие) организатора торгов, оператора электронной площадки, конкурсной или аукционной комиссии, уполномоченного органа**

- 1. Организатор торгов:** Публичное акционерное общество энергетики и электрификации «Ленэнерго»  
**Местонахождение, почтовый адрес:** 196247, г. Санкт-Петербург, пл. Конституции, д.1,  
**Тел:** +7 (812) 4943065  
**Адрес электронной почты:** Kukanieva.LV@nwenergo.com  
**Ответственное должностное лицо:** Куканиева Любовь Васильевна
- 2. Оператор электронной площадки:** Публичное акционерное общество «Российские сети», 121353, г. Москва, ул. Беловежская, д. 4, +7 (495) 664-81-43, [etp@rosseti.ru](mailto:etp@rosseti.ru)
- 3. Заявитель:** ООО «РЕАЛ-ГАРАНТ»,  
**Местонахождение, почтовый адрес:** 664022, г. Иркутск, ул. Верхняя набережная, д.145/7, кв.1  
**телефон:** +79041481103;  
**факс:** (3952) 35-34-99  
**e-mail:** [real-irkut@gmail.com](mailto:real-irkut@gmail.com)  
**контактное лицо:** Вертопрахов Григорий Валерьевич.
- 4. Указание на обжалуемые торги:** Адрес электронной площадки <https://etp.rosseti.ru/>,
- 5. Наименование закупки:** «Право заключения рамочных соглашений на выполнение полного комплекса проектных, изыскательских и строительно-монтажных работ (с поставкой оборудования) на электросетевых объектах, включающих в себя подготовку проектно-сметной документации для наружных и внутренних сетей электроснабжения до 110 кВ, поставку, строительство, монтаж и пуско-наладку трансформаторных и распределительных подстанций, работы по строительству наружных и внутренних сетей и оборудования, прокладку сетей электроснабжения и электроосвещения, испытание электросетей и электрооборудования, сдачу готового объекта в

THE UNIVERSITY OF CHICAGO  
DIVISION OF THE PHYSICAL SCIENCES  
DEPARTMENT OF CHEMISTRY

RECEIVED  
MAY 15 1964

TO THE DIRECTOR OF THE DIVISION OF THE PHYSICAL SCIENCES  
FROM THE DEPARTMENT OF CHEMISTRY  
RE: [Illegible]

[The following text is extremely faint and largely illegible due to the quality of the scan. It appears to be a formal letter or report, possibly containing a title, a recipient address, and a body of text. The text is mostly centered on the page.]

**Общество с ограниченной ответственностью  
«РЕАЛ-ГАРАНТ»**

---

эксплуатацию с привлечением специалистов организаций, осуществляющих государственный надзор по филиалу ПАО "Ленэнерго" "Новоладожские электрические сети"- общим объемом работ не более 750 000 000,00 руб. с НДС (170806)»

**6. Номер извещения в ЕИС: 31705074798**

**7. Указание на обжалуемые действия (бездействие) заказчика, оператора электронной площадки**

1. В соответствии с пунктом 2 части 1 статьи 3 Федерального закона «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» от 18.07.2011 № 223-ФЗ (далее – «Закон») при закупке товаров, работ, услуг заказчика руководствуются следующими принципами: равноправие, справедливость, отсутствие дискриминации и необоснованных ограничений конкуренции по отношению к участникам закупки.

Полагаем, что Организатором закупки неправомерно объединены в один лот проектно-изыскательские, строительно-монтажные работы и поставка оборудования, что ограничивает возможности организаций, специализирующихся на одном из этих видов работ.

2. Организатор закупки классифицировал на Официальном сайте предмет Закупки по ОКПД2 - 42.22.22 «Работы строительные по прокладке местных линий электропередачи и связи», по ОКВЭД2 - 42.22.2 «Строительство местных линий электропередачи и связи», в указанные коды не включены услуги по проектно-изыскательским работам, поставке оборудования и материалов.

Таким образом мы считаем, что права участников закупки, а также требования Закона, были нарушены.

**Приложения:**

1. Подтверждающий документ на лицо, подписавшее жалобу – на 1 листе.

**Генеральный директор**



**Г.В. Вертопрахов**

1. The first part of the document discusses the importance of maintaining accurate records of all transactions. It emphasizes that this is essential for the proper management of the organization's finances and for ensuring compliance with relevant laws and regulations.

2. The second part of the document outlines the various methods used to collect and analyze financial data. It describes how this information is used to identify trends, assess performance, and make informed decisions about the future of the organization.

3. The third part of the document focuses on the role of the accounting department in providing accurate and timely financial information to management and other stakeholders. It highlights the importance of transparency and accountability in financial reporting.

4. The fourth part of the document discusses the challenges faced by organizations in managing their financial resources effectively. It offers practical advice on how to overcome these challenges and improve financial performance.

5. The fifth part of the document concludes by summarizing the key points discussed and reiterating the importance of sound financial management for the long-term success of any organization.

6. The sixth part of the document provides a detailed overview of the accounting process, from the initial recording of transactions to the final preparation of financial statements.

7. The seventh part of the document discusses the various types of financial statements used by organizations to report their financial performance and position.

8. The eighth part of the document discusses the importance of internal controls in preventing fraud and ensuring the accuracy of financial data.